



Das Gartenteam freut sich auf Sie:

Michelle Gisler, Wanda Keller, Sylvia Kammermeier.

Lecker-Acker-Bäumlihof

Stadtgemüse selber pflanzen und ernten

Am 6. Mai 2017 wurde der erste Stadt-Acker in Basel eröffnet. Wer gerne eigenes Gemüse anbauen möchte, aber keinen eigenen Garten hat, der kann das auf dem Lecker-Acker Bäumlihof tun.

Beim Lecker-Acker Bäumlihof handelt es sich um einen Gemeinschaftsacker, auf dem Familien, Wohngemeinschaften, Schulklassen und allen Interessierten ein Stück Landwirtschaftsfläche angeboten wird – unter fachlicher Begleitung eines Gartenteams. In dieser Art gibt es nichts Vergleichbares in Basel. Fachliche Beratung und Begleitung sind gewährleistet.

Unter der Leitung des Landwirts Thomas Kyburz und ausgebildeten Gemüsegärtnerinnen kann, wer Lust hat, regelmässig sein Gemüse säen und pflanzen. Erleben steht im Mittelpunkt, ausserdem selber ernten, geniessen und gemeinschaftlich arbeiten. Nebenbei findet eine Sensibilisierung auf die Wichtigkeit eines nachhaltigen Umgangs mit der Natur und den Lebensmitteln statt. Die lokale, saisonale Bio-Lebensmittelkultivierung ist ein zunehmend wichtiger Bestandteil der nachhaltigen Entwicklung. Sie ermöglicht, dass

sowohl soziale, ökologische und ökonomische Herausforderungen parallel angegangen werden können.

Rüebli oder Tomaten vom eigenen Stadt-Acker

Mitmachen und selber pflanzen kostet 80 Franken im Jahr. Dafür kann ein Stück Acker in der Grösse vier mal fünf Meter genutzt werden. Ausserdem stehen Werkzeuge, ein Grundstock Saatgut, Wasser, Komposterde für den eigenen Acker, eine Kompostanlage und die fachliche Begleitung durch das Gartenteam zur Verfügung. Zweimal pro Woche findet eine Gartensprechstunde statt. Am Donnerstag und Freitag von 14 bis 17 Uhr beantworten die Fachfrauen Gartenfragen und geben praktische Tipps und Ratschläge. Auch wer keinen grünen Daumen hat, kann so bald seine ersten Tomaten, Rüebli oder Kartoffeln ernten.

Anmeldungen direkt bei der Projektkoordinatorin Sylvia Kammermeier, Telefon: +41 78 649 16 63, sylvia.kammermeier@gmx.ch. Oder kommen Sie am Donnerstag oder Freitag zwischen 14 und 17 Uhr direkt auf den Lecker-Acker Bäumlihof.

Weitere Information unter: www.sun21.ch

sun21
energy & resources

Info

SUN21: FAKTOR-5-PUBLIKMSPREIS

Die Finalisten

Die Finalisten stehen fest. Aus den 19 eingereichten Bewerbungen nominierte die Jury folgende Projekte für den Faktor-5-Publikumspreis 2017:

BackwarenOutlet, Basel

Verkauf von übrigen Backwaren – Vermeidet Foodwaste

Schweizer Buchenholz für den Hochbau der 2000 Watt Gesellschaft

Innovativer Umgang und Nutzung von einheimischem Buchenholz

Sanieren Personalhaus Bau 67 F. Hoffmann La Roche AG

Maximale Energieeffizienz und Senkung Energieverbrauch durch Sanierung

Ausstellung Fachhochschule HGK, Times of Waste – was übrig bleibt

Wissenschaftliche/kulturelle Auseinandersetzung mit (Abfall)-Materialien am Occasions-Handymarkt

Basel unverpackt

Reduktion Verpackung, weniger Foodwaste, sensibilisieren

Trinationales Pilotprojekt

«Die Kraft der Dörfer»

Wirtschafts- und Lebensmodell mit grossem Potential für Erreichbarkeit der 2000-Watt-Gesellschaft

Die Gewinner werden am Faktor-5-Festival 2017 vom 20. Juni um 18.15 Uhr bekannt gegeben. Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.sun21.ch